港中だより

伊勢市立港中学校 №.5 R6.7.19 校長 清水 能人

◇明日から40日間の夏休み!◇

明日から夏休みに入ります。今日の学年集会や全校集会での各先生からの話や懇談会での内容をよく理解して、有意義な夏休みにしてもらいたいと思います。1,2年生は、まずは暑さで疲れた体を調整しつつ、今後の学校生活に生かすことができるよう、これまでの中学校生活を振り返ってください。3年生にとっては、進路を見据えた準備の時間が十分に取れる期間です。このチャンスを無駄に過ごしてしまうと後々苦しくなるのは当然のことです。遊びの誘惑に負けずに辛抱して、じっくり取り組むことができるかどうかも実力の内です。何をするにも普段の生活が第一です。健康に留意して、安全に過ごすことを心がけてください。「このぐらい、まあええやろ」といった軽い気持ちが大きな事故につながる場合があります。8月29日の夏休み明けの集会で、全校生徒の元気な顔が見られることを願います。それと、夏休みを大切に過ごすために、学習面と生活面、それぞれの目標を立ててください。また、宿題や部活動のことそして夏休みが終われば定期テスト(9月19日・20日)があることも考え計画を立ててください。

また、交通事故や、水難事故(伊勢市周辺の河川はすべて遊泳禁止となっております。遊泳可能な遊泳場などでも十分注意してください。海では離岸流、河川では予測できない水流など、思わぬところに危険が潜んでいます)等を含め、自分で命を絶ったり、事故や事件に巻き込まれ、命を失ったりする出来事もあります。まずはなによりも命を大切にしてください。昨今、私たちを取り巻く様々な状況を見ても、熱中症、災害等、気を付けなければならないことがたくさんあります。命を守るため、危険(危機)察知力・回避力を身に着けることが大切になってきます。学校では生徒たちに、適切な対応、判断ができるよう、人権学習や情報モラル教育、救命救急教室、避難訓練等を実施しています。また、本校も含め中学生で多くなってきているのが、SNS上でのトラブルです。自他を問わず写真や個人情報など安易に掲載したり、誹謗中傷等の内容を発信したりすることによって、人に与える影響ははかり知れません。スマホの使い方については、今一度各御家庭でもご指導していただきますようよろしくお願いいたします。もし、困ったり、苦しんだりすることがあれば、必ず誰かに相談してください。誰でも構いません。お子様方には「ひとりで悩まず相談しよう」という相談できる窓口を紹介している文書を渡してありますのでご確認ください。

◇保護者のみなさまへ◇

3年生は各自の進路目標に向け、しっかり学習に取り組んでほしいと思います。 1、2年生は、振り返り学習や、予習をする有効な期間にしてほしいです。伊勢市から貸与されたタブレット端末を、夏休みは各家庭に持ち帰ります。学習アプリ「ドリルパーク」を家庭学習・自主学習等、振り返り学習にご活用ください。伊勢市教育委員会より「ドリルパーク」において、港中学校の9割程の生徒が使用しており、特に定期テスト①前の5月下旬での使用率は伊勢市10校中1位であったとの連絡がありました。本校生徒にとっても使い勝手の良いアプリであったこと、そして何より学習しようとする姿勢の表れであると考えます。これからも引き続き有効活用していってほしいと思います。また、タブレットの中には「電子図書」があります。これは伊勢市が契約をしているもので、無料で利用でき、かなり充実した内容となっております。他の市町ではなかなかここまでの導入はされていません。是非ご利用ください。学習の基本「読解力」を培うには「読書」が有効であると考えます。読書感想文の書籍選びにも活用ください。

【長期休業中の課題等への生成 AI (ChatGPT、BingChat、Bard 等) の利用についてのお願い】

昨年度、文部科学省より生成 AI の利用に関する暫定的なガイドラインが策定されました。読書感想文やコンクールの作品等、AI による生成物をそのまま自己の成果物として応募・提出することは、不適切、又は不正な行為となってしまいます。課題は生徒の力を伸ばすという意図をもって設定しておりますのでご承知おきください。保護者の皆様におかれましては、生成 AI の不適切な使用が行われないよう、ご留意いただきますようお願いします。

【お知らせ】

8月12日(月)~16日(金)を学校閉校日とさせていただきます。この間は、部活動も休止とし、 教職員は一斉に夏季休暇等を取得する期間とします。この期間に命に関わる緊急な連絡がありましたら、 学校は職員不在となりますので、伊勢市教育委員会学校教育課に連絡いただきますようお願いします。

連 絡 先 :伊勢市教育委員会事務局 学校教育課 TEL:22-7881

電話の手順 : 学校名、学年、クラス、生徒名を伝える。

緊急連絡の内容を伝える。折り返しの連絡先(電話番号)を伝える

◇中体連三重県総合体育大会伊勢度会地区予選会◇ ※男子バスケットボール部優勝!!

中体連三重県総合体育大会伊勢度会地区予選会が6月29日(土)から始まりました。

この大会で男子バスケットボール部 (御薗中学校との合同チーム) は優勝し、7月30日 (火) に鈴鹿A GF体育館で行われる、県大会出場を決めてくれました。おめでとう。また、サッカー部は3位という成 績を残しました。他の種目では、20日(土)・21日(日)の通信陸上大会、27日(土)の選抜陸上 大会、20日(土)卓球(個人戦)を残し終了しました。それぞれの3年生の皆さんの気持ちや思いは計 り知れないものがありますが、たくさんの人たちがこの大会に向け尽力してくれました。一人ひとりが感 謝し、次のステップへ進んでください。保護者の皆様におかれましては、毎日頑張ってきたお子様方を支 えていただきありがとうございました。3年生の皆さんが少しでも部活動をやってきた満足感を感じてほ しい大会でした。3年生のみなさん3年間よく頑張りました。お疲れさまでした。

◇優秀選手賞◇ ○サッカー部 : 藤本 林三 さん

○男子バスケットボール部: 大山 琥大朗 さん









男子バスケットボール部

バレーボール部

男子テニス部

女子テニス部









女子バスケットボール部

サッカー部

野球部

卓球部(団体戦OP参加)

◇ガーデンカップ伊勢度会テニス予選会◇

7月13日に行われましたガーデンカップ伊勢度会テニス予選会が行われ、中村 愛琉さん(2年)・ 村井 彩音さん(2年)ペアが勝ち上がり、8月1日に三交Gスポーツの杜鈴鹿で行われる県大会出場を 決めました。おめでとう。

◇夏季休業明け予定◇

- ○8月29日(木)2学期始業 ○8月30日(金)給食開始・3年生 実力テスト②
- ○9月4日(水)生徒会アルミ缶回収○9月7日(土)~8日(日)科学創作展
- ○9月10日(火)~12日(木)2年生職場体験学習○9月19日(木)~20日(金)定期テスト②